

# Más fondos para el aprendizaje práctico

28 de marzo de 2025 [Información de prensa](#)

El gobierno de Alberta está ayudando a los estudiantes a descubrir sus habilidades e intereses hoy, para ayudarles a encontrar sus carreras profesionales del mañana.

El Presupuesto 2025, de ser aprobado, proporcionará más de \$100 millones durante tres años para que las juntas escolares desarrollen programas de educación profesional, incluido el financiamiento para más programas especializados y de doble crédito en toda Alberta.

«Estamos trabajando para preparar a los estudiantes para el éxito fortaleciendo la educación centrada en el empleo. Estos fondos están ayudando a las escuelas a asociarse con empresas, universidades e instituciones de educación superior para crear programas que ayudarán a los estudiantes a empezar con buen pie después de graduarse».

*Demetrios Nicolaides, ministro de Educación*

La educación profesional ayuda a los estudiantes a obtener créditos para la graduación mientras adquieren experiencia práctica en campos como los oficios, la programación informática, la atención médica, la agricultura, las artes culinarias, etc. Estos programas de educación profesional respaldan una economía fuerte al ayudar que los estudiantes adquieran las destrezas necesarias para conseguir empleos con demanda.

## Escuelas especializadas (Collegiate schools)

Las escuelas especializadas colaboran con empresas, universidades e instituciones de educación superior para ofrecer clases que brindan a los estudiantes vías para la

capacitación y el acceso a carreras que conducen al empleo de su elección. Hay 12 escuelas especializadas en Alberta que ofrecen muchos tipos de programas diferentes para los grados 7 a 12, incluyendo aviación, diseño gráfico, oficios especializados y más.

El Presupuesto 2025, de ser aprobado, proporcionará más de \$21 millones a las juntas escolares para ayudar a financiar aulas especiales como talleres de carpintería, salas de cine y medios de comunicación, laboratorios de ciencias, simuladores de maquinaria pesada y hangares de aviones. Se están invirtiendo otros \$6 millones para cubrir los costos iniciales de las nuevas escuelas especializadas.

## Programas de doble crédito

El Presupuesto 2025, de ser aprobado, también proporciona \$4,6 millones en 2025/26 para iniciar nuevos programas de doble crédito o mejorar los existentes. En colaboración con universidades e instituciones de educación superior, los programas de doble crédito brindan a los estudiantes una ventaja en carreras gratificantes al permitirles obtener créditos de enseñanza secundaria y de educación postsecundaria al mismo tiempo. De los \$4,6 millones, \$550 000 serán proporcionados por Alberta Seniors, Community and Social Services para programas nuevos y mejorados de doble crédito para la capacitación de auxiliares de atención médica.

«Los auxiliares de atención médica desempeñan un papel fundamental a la hora de garantizar que los habitantes de Alberta reciban los servicios de atención continua que necesitan para mantener su salud, independencia y calidad de vida. Nuestras inversiones en trayectorias profesionales para auxiliares de atención médica brindarán oportunidades para que los jóvenes de Alberta desarrollen las habilidades que necesitan para desarrollar una carrera gratificante en el sector de atención continua de Alberta».

*Jason Nixon, ministro de Servicios Comunitarios, Sociales y para la Tercera Edad*

Se están invirtiendo otros \$1,4 millones para apoyar a los estudiantes que participan en programas de educación profesional fuera del campus a través de CAREERS. Esta organización sin fines de lucro conecta a los estudiantes con trabajos en

campos de alta demanda, como oficios especializados, tecnología, salud, silvicultura y agricultura.

El Presupuesto 2025 está respondiendo al desafío que enfrentan las comunidades de Alberta con inversiones continuas en educación y salud, impuestos más bajos para las familias y un enfoque centrado en la economía.

## Datos breves

- El Presupuesto 2025, de ser aprobado, invertirá \$102,4 millones durante tres años para brindar financiación sostenible y predecible para la educación profesional y para aumentar el acceso a la educación profesional para los estudiantes de Alberta.
  - Esto incluye \$8,4 millones durante 2026-27 y 2027-28 para dar a conocer entre los estudiantes y las familias los programas y vías de educación profesional disponibles para los estudiantes de Alberta.
- La educación profesional en Alberta incluye cursos para carreras profesionales y tecnología, gestión profesional y de vida (CALM, por sus siglas en inglés), cursos de doble crédito, escuelas especializadas, pasantías y programación educativa fuera del campus.
- Desde 2013, más de 95 000 estudiantes de secundaria participaron en al menos un curso de doble crédito.
- En la primavera de 2025, Educación de Alberta colaborará con socios educativos en la aplicación de las mejores prácticas para brindar más oportunidades de educación profesional a los estudiantes.
  - Desde 2022, los socios educativos y casi 5000 habitantes de Alberta han brindado sus comentarios sobre la educación profesional y las necesidades de la fuerza laboral.

## Información relacionada

- [Doble crédito: financiación inicial para las autoridades escolares](#)
- [Doble crédito: financiación de refuerzo para las autoridades escolares](#)
- [Grupo consultivo para la revisión del doble crédito](#)
- [Escuelas especializadas](#)

## Noticias relacionadas

- [La educación profesional fortalece el futuro de los estudiantes \(20 de noviembre de 2024\)](#)
- [Los estudiantes obtienen una ventaja en el mercado laboral de Alberta \(5 de junio de 2024\)](#)
- [Exploramos el modelo de formación profesional de Alemania \(6 de junio de 2024\)](#)

## Multimedia

- [Ver la conferencia de prensa](#)

## Información de prensa

### **[Garrett Koehler](#)**

780-427-5010

Secretario de Prensa, Educación